

## **Chef sein...Ein Menschenrecht?**

Jeden Tag steh ich um 5 Uhr auf,  
richte die Kinder für die Schule her,  
duschen,den Kaffee runterstürzen,  
und ab in die Arbeit...

Ja,ich arbeite im schön umschriebenen "Niedriglohnsektor",  
soll heißen-ich lebe von der Hand in den Mund.

Hab ich das nötig? Ja,bitternötig....

Dabei ist mir voll bewusst,das ich durch mein funktionieren  
dieses "Hamsterradsystem"am Leben erhalte,gegen das ich am Stammtisch  
wettere und das mich(UNS)krank macht.

Irgendwann sollte jeder einmal Chef von irgendwas sein...aber so gebe ich nur meinen Körper her..aber tun das Nutten nicht  
auch?

© **Lapesh**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)